
智行理财网
华孚时尚(华孚时尚为何总跌)

华孚色纺股份有限公司怎么样？

经过18年的发展，已成为全球最大的色纺纱线企业之一。公司以提供时尚环保科技
的色纺纱线为主营业务，同时响应客户需求，配套提供高档新型的坯纱线、染色纱
线，半精纺和气流纺色纺纱线。“华孚色纺”已成为全球最大的色纺纱线企业，作
为中国A股唯一的色纺纱上市公司，2011年8月上榜“2011CCTV十佳回报上市公
司”。目前，“华孚牌”色纺纱已成为色纺行业国际品牌，全球市场占有率名列前
茅，主导产品远销欧美、日韩、港澳、东南亚等几十个国家和地区，是众多国际名
牌服饰的首选纱线。

华孚城隍庙商业广场怎么样？

就在我家附近经常过去买东西，价格还可以跟火车站的白马差不多，比白马便宜，
上货的人也挺多的，都是写小东西，女装，男装还有窗帘，家居类的东西吧，再那
买的最划算的就是窗帘了，挺实惠的，离家近免费安装测量服务挺到位的，人也不
是特别的多款式也很好看，性价比挺好的，对比了一下比其他的地方划算，衣服什
么的都不是品牌的就是穿个款式还可以。家里的凉鞋什么的小东西也是在那买的，
还有一些装饰品，晚上那个下面还有个大排档就是啤酒广场那样的人气也挺旺的！
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